

En Quart, graduarse en la universidad no tiene edad - Levante - 01/09/2017



Los radiantes recién graduados de la universidad de los mayores de Quart celebraron su graduación en exclusiva para este periódico a las puertas de la biblioteca municipal. G. CABALLERO

M. O./L-EMV QUART DE POBLET

■ Hace casi cuatro años arrancó el proyecto 'Unimajors', un programa educativo, con 140 alumnos, para mayores de 50 años gracias a la colaboración entre el ayuntamiento y la Universitat de València, a través del Vicerrectorado de Participación y Proyección Territorial. Este plan académico se lanzó en octubre de 2013, y al año siguiente se fusionó con el nuevo programa Unisocietat, que facilitaba el acceso a los estudios universitarios a los mayores de 30 años. Ahora, todo este alumnado se ha graduado demostrando que nunca es tarde.

El programa ofrecía inicialmente a su alumnado 120 horas de formación académica al año, con un total de 4 asignaturas y varias conferencias de temática diversa, y un título expedido por la institución académica al finalizar los tres cursos correspondientes.

Fue tal el éxito de la primera edición, que ayuntamiento y la UVEG ampliaron la franja mínima de acceso de los 50 a los 30 años, creando 'Unisocietat', aunque la estructura del antiguo programa se mantuvo para no perjudicar a los que ya llevaban un curso por delante.

De este modo, Unisocietat si-

El programa académico «Unisocietat» impulsado por el Ayuntamiento de Quart de Poblet y la Universitat de València permite a mayores de 30 años obtener una titulación universitaria. Empezó en 2014 y ya ha dado sus dos primeras generaciones de graduados.

En Quart, **GRADUARSE** en la universidad no tiene edad

guó constando de tres cursos académicos, de 120 horas cada uno, y expedía un certificado a todos los alumnos y alumnas al completar el programa. Cada curso estaba dividido en cuatro asignaturas troncales, como Historia, Literatura o Psicología, y se complementaba con un ciclo de conferencias de temática variada.

'Unisocietat', contaba entonces

con la participación de dos centenares de profesores de la Universidad de Valencia y más de 1.300 estudiantes matriculados en el curso 2015/2016. En cuanto al precio, la matriculación tenía un coste de 165 euros que lo incluía todo: la formación, el acceso al carné universitario con todas las prestaciones que este implicaba y la asistencia a actos como los de cierre

de curso, que incluían la visita a un lugar relevante de la Comunitat Valenciana. Básicamente, la transformación de 'Unimajors' a 'Unisocietat' obedeció, por un lado, a la constatación de que había colectivos como amas de casa y parados que necesitaban una oportunidad de mejorar su formación y, por otro, a la voluntad de la Universidad de abrirse a la sociedad.

En 2016, se graduaron 80 alumnos y alumnas de la primera promoción de 'Unisocietat' en el Auditori Molí de Vila.

Desde ese año se puso en marcha 'Unisocietat Plus', donde el alumnado puede estudiar tantos cursos como desee, ya que la oferta académica se renueva con asignaturas elegidas por los estudiantes 'a la carta' cada año.

Por su parte, se mantienen las 120 horas lectivas, también impartidas por parte del profesorado de la Universitat de València, y el ciclo de conferencias, que tienen lugar en los meses de otoño y primavera.

Entre las opiniones de los graduados satisfacción generalizada. En el caso de Domingo Martínez, de 73 años, su familia «nunca fui al colegio y ahora tengo un título universitario y quiero más».

Por su parte, Arturo Clares, de 76 años, se define como «un radical de la enseñanza pública y de calidad». Para Pilar Malo ha sido «una experiencia que no había podido disfrutar» y lo ha conseguido hacer realidad a sus 79 años, mientras que Conchín Coll, de 54 años, ya se ha apuntado al 'Plus' porque «el primer curso ha sido estupendo». Además, todos coinciden en «la alta calidad del profesorado».